

Berdasarkan tabel di atas, mengenai bentuk-bentuk penyimpangan, dapat penulis simpulkan bahwa, penyimpangan yang terjadi di Panti Asuhan ini penyimpangan yang dilakukan secara individu dan kelompok.

B. Analisis Data Tentang Proses Konseling Terhadap Penyimpangan Perilaku Anak Di Yayasan Panti Asuhan Al-Jihad Surabaya

Dalam proses pelaksanaan konseling yang telah dilakukan oleh konselor dalam menangani penyimpangan perilaku anak di Panti Asuhan Al-Jihad Surabaya dengan menggunakan langkah-langkah yaitu membuat struktur organisasi, membuat tata tertib dan sanksi bagi yang melanggar.

Analisis pertama membentuk struktur organisasi dilakukan oleh peneliti saat wawancara dan konseling kelompok dengan semua warga Panti Asuhan, dalam membentuk struktur organisasi tersebut diadakan suatu diskusi untuk membentuk seseorang yang dijadikan penanggungjawab kegiatan yang ada di Panti Asuhan tersebut dengan kesepakatan semua warga Panti Asuhan. Hal yang perlu adanya penanggungjawab adalah kegiatan pendidikan, kebersihan dan keamanan. Yang mana dari penanggungjawab tersebut adalah anak-anak Panti Asuhan sendiri yang bisa dipercaya oleh teman-temannya, dan semua itu terbentuk juga atas perizinan dari Ustazah.

Analisis kedua peneliti membentuk tata tertib dan sanksi dilakukan oleh peneliti saat wawancara dan konseling kelompok dengan semua warga Panti Asuhan. Pada kepengurusan sebelumnya sudah pernah terbentuk tata tertib

Seperti contoh yang dilakukan anak-anak Panti Asuhan, seorang anak mengalami regulasi emosi yang naik turun sehingga sulit untuk mengontrolnya, contoh hal-hal yang pernah dilakukan anak-anak adalah: ketika Ustazah mengingatkan waktu sholat TV harus dimatikan, tetapi tanggapan tiap individu berbeda-beda ada yang mengatakan “*halaa belum sponsor*” ada juga yang mengatakan “*sek-sek diluk engkas*”. Ada contoh lagi, ketika koord pendidikan mengingatkan waktu sholat, ada sebagian anak yang mengatakan “*males aku, sek kesel ngene wes dikongkon sholat*”. Itu adalah contoh dari regulasi emosi anak-anak yang berada di Panti Asuhan.

❖ Harga diri (*self esteem*)

Pengertian harga diri menurut Worchel dalam bukunya Tri Dayakisni adalah komponen evaluatif dari konsep diri yang terdiri dari evaluasi positif dan negatif tentang diri sendiri yang dimiliki seseorang.

Gangguan *harga diri rendah* di gambarkan sebagai perasaan yang negatif terhadap diri sendiri, termasuk hilangnya percaya diri dan harga diri, merasa gagal mencapai keinginan, mengkritik diri sendiri, penurunan produktivitas, destruktif yang diarahkan pada orang lain, perasaan tidak mampu, mudah tersinggung dan menarik diri secara sosial. Orang yang harga dirinya rendah nampaknya bereaksi terhadap mudahnya mereka untuk terluka/ tersakiti hatinya dengan mengambil

